



*Maurus-Joseph Lepori  
Abbas Generalis  
Ordinis Cisterciensis*

Rom, den 2. September 2018

Lieber Abt Maximilian, lieber Bischof Wolfgang, lieber P. Prior Simeon, liebe Festgemeinde!

Es ist eine grosse Gnade, ein echtes Geschenk, dass in einer Zeit, in der die Kirche und auch unser Orden durch schwere Krisen geschüttelt werden, heute eine «neue Zelle» monastischen Lebens entsteht, dank der Lebendigkeit des Klosters Heiligenkreuz! Möge sie ein Ort authentischer Begegnung mit Gott werden, der die faszinierende Schönheit der Freundschaft mit Gott ausstrahlt, wie das Hohelied Salomons sagt: «Schön bist du!»

Bitten wir den Herrn und unsere Ordensheiligen um den Segen für das junge Zisterzienserpriorat!

Ich wünsche Ihnen allen ein frohes Fest und versichere Sie meiner Verbundenheit im Gebet. Gottes Segen!



Fr. Mauro-Giuseppe Lepori  
Generalabt OCist